
（次回）第４回学校運営協議会は【平成 29年７月 10日（月）15：30～】となります。 

第３回学校運営協議会議事録 
平成 29年６月５日（月） 

15：30～ 

 
１．議事 

（１）運動会の様子について 

 

（２）その他 

○養護教諭から学校保健委員会についてと子どもたちの外遊びの現状について 

 →学校保健委員会の会のもち方、外遊びの奨励についてアイディアをもらう。 

 

○遊び方を教えてみてはどうか 

 →職員間で現状を把握する。現状を把握し、整理してから再度提案する。 

 

○１年経っての CS の方向性や問題点を解決していくはずが、これまでの３回で話し合いが進んでいな

い。 

 →昨年度の視察を受け、今年度８月までに開催される学校運営協議会に全職員が参加する形をとった。

そのため、情報交換という意味が強くなってしまったが、職員の意識を高めるためにご理解いただ

きたい。問題点については、これから整理し、議論を重ねていきたい。 

 

○協議会を欠席したときに何が話し合われたのかが分からない。 

→今回の議事録については出席された方も含め、全員に議事録と８月までの開催日を配付する。 

 

    ○学校運営協議会の出欠の有無は誰に連絡するのか。 

     →今後は前日までに CS担当まで連絡する。 

     

    ○学校に来るときの窓口は誰なのか。行きたいけれど、開かれた学校とはいうものの敷居が高い。 

     →CS 担当または教頭まで事前に連絡する。児童会室を利用してもらう。 

     

○名簿を作成し、来校した際に入りやすいようにしては？ 

     →来校時は職員室に一声かけていただくことを徹底していただく。 

名簿については今後再度提案し、検討する。 


